



Die Heilsarmee Tramelan hat neues Korpsgebäude eingeweiht



Inauguration du Poste de Tramelan, samedi 11 mars 2017//Einweihung des Korpsgebäudes in Tramelan am 11. März 2017.
© Sébastien Goetschmann / Lizenzfrei

Am Samstag und Sonntag, 11. und 12. März lud das Korps Tramelan zur offiziellen Eröffnung ein.

Nach einer Bauzeit von 15 Monaten wurde das neue Gebäude der [Heilsarmee Tramelan](#) an der Grand-Rue 58 feierlich eröffnet. Gross war das Interesse der Bevölkerung, sodass der 200 Plätze fassende Saal aus allen Nähten platzte.

Unter Anwesenheit von Philippe Augsburg (Bürgermeister von Tramelan), dem mennonitischen Pastor Michel Ummel und Majorin Sylvette Huguenin (Chefin der Division Romande) betonte Major Jacques Donzé, Leiter Evangelisationswerk, in seiner Rede, das Gebäude gehöre nicht nur den Salutisten, sondern der ganzen Bevölkerung, und Gott wohne nicht in diesem Gebäude, sondern in den Herzen der Menschen.

Bei Führungen in kleinen Gruppen konnten sich die Besucher ein Bild von den inneren Werten der neuen Liegenschaft machen: das Büro der Offiziere, die Open Space für Notfallübernachtungen, die Küche, der Speisesaal, der Gebetsraum, verschiedene Räume für die Jugend, Sitzungszimmer und die Offizierswohnung.

Die Baukosten der Liegenschaft belaufen sich auf 2,9 Millionen Franken, wovon 20% von der Heilsarmee Tramelan und 80% von der Heilsarmee Schweiz finanziert wurden.

Der kunterbunte Anlass der Heilsarmee, ein regelrechtes Dorffest für Jung und Alt, widerspiegelte die Freude über das neue Gebäude, dessen "Türen nicht nur heute, sondern an jedem Tag des Jahres offen sind", so Majorin Sylvette Huguenin.

Autor

Sébastien Goetschmann

Publiziert am

13.3.2017